



▶ TRAS LA IRRUPCIÓN AL SENADO, LA MINISTRA PIÑA PIDE DIÁLOGO P. 5

# PIÑA LLAMA AL DIÁLOGO TRAS PROTESTAS

*Subrayó la necesidad de resolver las diferencias a través de canales institucionales y pacíficos*

## REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

**La ministra presidenta** de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, instó al diálogo pacífico luego de las protestas que irrumpieron en el Senado de la República durante el debate de la Reforma Judicial.

A través de la cuenta oficial de la SCJN en “X”, Piña destacó la importancia de respetar los derechos de libre expresión y llamó a las partes a optar por un diálogo abierto y responsable.

En su mensaje, Piña subrayó la necesidad de resolver las diferencias a través de canales institucionales y pacíficos, insistiendo en que este es el camino hacia la reconciliación y la paz que México necesita. “El diálogo pacífico y responsable es fundamental para avanzar hacia la justicia y la democracia”, afirmó la ministra.

La ministra también expresó su apoyo

a quienes se manifiestan de manera legítima para ser escuchados en el proceso de deliberación legislativa, recordando que la protesta pacífica es un derecho fundamental. Además, enfatizó que los valores que defiende el Poder Judicial —justicia, libertad y democracia— deben guiar el debate sobre la reforma.

Ante la forma violenta en que ingresaron los opositores, diputados y senadores responsabilizan directamente a la presidenta del máximo tribunal de justicia del país de ordenar la toma de la cámara alta.

Desde el pasado domingo la ministra Norma Piña ha participado abiertamente en las marchas que organizaron trabajadores del Poder Judicial, la denominada Marea Rosa y la sociedad civil en contra de la Reforma. ●



**NORMA PIÑA HERNÁNDEZ**  
Ministra presidenta de la SCJN

*El diálogo pacífico y responsable es fundamental para avanzar hacia la justicia y la democracia”.*